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Die Hauptkapelle begrüßt die anwesenden Mitglieder musikalisch mit dem Marsch,,schwabengruß...

Der L Vorsitzende Bemd-Marcel Löffler begrüßt alle Anwesenden zur Jahreshauptversammlung 2019
und bedankt sich bei den Musiker/-innen für den musikalischen Auftakt.

TOP 2

Die Versammlung gedenkt der im letzten Jahr verstorbenen Vereinsmitglieder. Die Hauptkapelle
spielt den Choral ,,Ich hatte einen Kameraden*. Bemd-Marcel Löffler bedankt sich dafürbei den Mu-
siker/-innen und geht zu den Tagesordmmgspunkten über.

TOP3a
Bericht des ersten Vorsitzenden

Bernd-Marcel Löfller stellt den Anwesenden der Jahreshauptversammlung die Tagesordnung vor.
Zur Tagesordnung gibt es keine Einwände. Somit wird die Versammlung wie geplant abgehalten.
Bemd-Marcel Löffler teilt mit, dass die Einladung form- und fristgerecht zugesteilt wurdJ.
Bemd-Marcel Löffler lobt den guten Zusammenhalt und das große Engagement im Verein, an dem
auch viele junge Musiker/-innen beteiligt sind. Er dankt allen, die im letzten Jahr für den Musikverein
tätig waren, insbesondere den Musiker/-innen aus der HK und Jugendkapellen für ihren Einsatz bei
zahlreichen Auftritten und dem vorstandsteam für die gute Zus4mmenarbeit.

Die Cardiff-Konzerheise mit der Hauptkapelle wäre ein unvergessliches Erlebnis gewesen und er be-
dankt sich besonders bei Bettina Seibold-Abele und Elke Fink für die sehr gute Organisation.

Er teilt auch mit, dass bereits erneut eine Anfrage vorliegt, ob die Hauptkapelle wieder bei der Eröff-
nung des Volksfestes spielen möchte.

Er informiert die Anwesenden über den lvlitgliederstand von insgesamt 335 Mitgliedefli, davon 188
Passive und 147 Aktive (davon 50 Jugendliche).

In diesem Zusammenhang bedankt sich Bemd-Marcel Löffler auch bei den passiven Mitgliedern, die
auch wichtig sind für den Verein.

TOP 3b
Bericht des 2. Vorsitzenden Musik Markus Louis

Markus Louis berichtet, dass ohne die Aufuitte beim Sommerfest und während der Konzerffeise in
Cardifi die Hauptkapelle im vergangenen Jahr 15 Auftritte absolviert hat. Jeweils vier Aufuitte hatten
die Jugendkapellen tmd die Spätlese, drei Auftritte die Dixies und sechs Auftritte die Alphörner.
Markus Louis berichtet, dass die Spätlese seit Januar einen neuen Dirigenten hat. Nachdim dieser
krankheitsbedingt länger ausftillt, dirigiert Karl-Heinz Wäscher vorübergehend die Spätlese.

Er teilt mit, dass eine Anfrage der Agentur zur Volksfesteröffnung vorliegt. Damit wrirde die Haupt-
kapelle zum zweiten Mal bei der Volksfesteröfkrung spielen.

Markus Louis informiert, dass der Auftriu beim Dinkelackerfest wg. eines Umbaus bei Dinkelacker
dieses Jahr ausftillt.
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Es gingen im Jahr 2018 über 10.000,-- EUR an Auftrittsgelder und Spenden ein. Markus Louis be-
dankt sich bei allen Musikern der Hauptkapelle, Spätlese, Jugendkapellen für ihr Engagemsnt. Bei der
Hauptkapelle sind aktuell 75 Musiker und bei der Spätlese 23.

TOP 3c
Bericht des Yorsitzendrn Bereich Oreanisation Joachim Betlzer

Joachim Betzler war nicht anwesend.

TOP 3d
Bericht des Vorsitzenden Bereich Finanzen Cleudia Schübl und Kessier Andrea Markus

Andrea Markus bedankt sich bei allen §pendern aus dem vergangenen Jahr und liest den Kassenbe-
ri*ht sffiät d*m w*s*n*äi*h*n Hirmshsx:*r?* mxd Äemgah*up*steäl vür"

ffi* Gesmr§{*äss}ahs§}em beliefun sich im #*schäft*jahr 2*}S amf:

[}ie Äusgab*n auf:

Das #*sarxtgu*hab*xe des Verc{ns b*fu"ryg Exäsy} 3 ä " ä?"3* tr 8:

Bas ffiarleken fiir d*lx #*rät*s*huppen b*kägt:

Der ausftihrliche Kassenbericht kann jederuartbei der Kassiererin eingesehen werden.

Claudia Schübl bedankt sich bei Andrea Markus für ihre Arbeit im vergangenen Jahr. So darf man das
Arbeitsvolumen nicht rmterschätzen. ln letzten Jahr wurden von Andrea Markus ungeführ 500 Bu-
chungen vorge,rlommen.

Claudia Schübl erklärt die Zusammensetzung der Ein- und Ausgaben rmd die Grtinde für die Diffe-
renz von ca. I 5 .000,00 EIIR zum lahr 2ül? . Nachdem in den vergangenen Jahren die Spätlese ihren
Dirigenten durch höhere Beiträge selbst finanziert hat, tibernirnmt der Verein seit April 2018 diese
Kosten. Ebenso musste für die Spätlese eine Tuba angeschafft werden. Ftir die Jungmusiker, die im
Jahr 2018 in die Flauptkapelle gekommen sind mussten neue Uniformen angeschafft werden. Die
Cardiff-Reise der Hauptkapelle wurde ebenfalls bezuschusst. Die übliche Pacht der Hofener Bewir-
tungsgesellschaft ging im letzten Jahr nicht ein, sondem erst im Jahr 2019.

Die Ein- und Ausgaben 2018 sind vergleichbar mit dem Jahr 2016.

TOPSe
Bericht Kassennrüfer

Klaus Riegraf erklärt, dass die Kassenprüfung am 06.03.19 von ihm zusammen mit der Kassiererin
Andrea Markus und der Vorsitzenden für Finanzen Claudia Schübl in der Musikschule durchgeftihrt
wurde. Der zweite Kassenprüfer Eberhard Krause konnte krankheitsbedingt bei der Kassenprüfung
nicht teilnehmen. Herr Riegraf hat festgestellt, dass ein Kassenbeleg von 80,00 EUR doppelt ausbe-
zahlt uurde. Das Geld wurde bereits von Andrea Markus beim falschen Empfünger zurückgefordert.
Ansonsten wurden keine Mängel festgestellt.

Das Prti&rotokoll wurde übergeben.

s§.§s4,*4 E{JR
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Aussorachc zu den Berichten

Nachdem oftmals der Eindruck besteht, dass es keine Einsicht zu den Zahlender Hofener Bewirtungs-
gesellschaft geben würde, bemerkt Jikgen Schleicher, dass die Zahlen der Hofener Bewirtungsgesell-
schafr jederzeit von Jedem eingesehen werden können. Bernd-Marcel Löffler möchte, dass es künftig
mehr Transpaxenzzu diesen Zahlen geben wird.

TOP 5 und TOP 6
Entlastune der Vorstandschaft

Stimmberechtigt sind 34 anwesende Vereinsmitglieder.

Herr Johannes Schlichter bittet die Jahreshauptversarnmlung urn Entlastung der gesamten Vorstand-
schaft, sowie der Kassenrevisoren.
Die anschließende Entlastung der Vorstandschaft und der Kassemevisoren ist mit fünf Enthaltungen
erfolgt.

Bernd-Marcel töffler bedankt sich nochmals bei Herm Schlichter für die gewährten Zuschüsse des
Bezirksbeirates.

TOP 7und8
Neuwahlcn zum seschäftsführenden Vorstand und der Beisitzer d.es erweiterten Vorstandes

Bernd-Marcel Löffler schlägt eine Blockwahl vor. Die Abstimmung erfolgt per Handzeichen.

Zum geschäftsführenden Vorstand wurden vorgeschlagen:

2. Vorsitzender Musik
Vorgeschlagen wird Markus Louis

2. Vorsitzende Finanzen
Vorgeschlagen wird Claudia Schübl

2. Vorsitzender Organisation
Vorgeschlagen wird Bettina Seibold-Abele

Als Beisitzer des erweiterten Yorstandes wurden vorgeschlagen:

Knssier
Yorgeschlagen wird Andrea Markus

Schriftliihrer
Vorgeschlagen wird Sonja Hammel

Jugendleiter
Vorgeschlagen wird Simone Rückerl

Beisitzer Organisation Wirtschaftsbereich
Vorgeschlagen wird Reinhold Markus

Kapellensprecher Hauptkapelle
Vorgeschlagen wird Martin Balknann

Pressewart
Vorgeschlagen wird Karl-Heinz Vy'äscher
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Es werden keine weiteren Personen zur Wahl vorgeschlagen.

Alle Personen werden,,en blocoo einstimmig gewäihlt und nehmen die Wahl an.

TOP 09
Neuwahlen Kassenprüfer

Vorgeschlagen werden Herr Klaus Riegraf und Hen Eberhard Kmuse.

Sie werden einstimmig - bei Enthaltung der Betoffenen - gewiihlt.

TOP TO

Anträse
Bernd-Marcel Löffler teilt mit, dass keine schriftlichen Ankilge gestellt wurden.

TOP 11

Jahresprosramrp 2019

Markus Louis teilt mit, dass Cora Nieter und Franziska Blathrer der Jugendleitung in organisatorischen
Dingen zur Seite stehen. Er bedankt sich auch bei Ralf Louis und Frank Stocker, dass sie sich immer
um die Pflege und Beschaffung der Noten gektimmert haben bzw. kümmern.
Markus Louis teilt mit, dass das Programm fiir das diesjährige Somrnerfest soweit steht. Das Jahres-
programm steht auf der Homepage des MVH und wird regelmäißig aktualisiert.
Markus Louis informiert, dass die Hauptkapelle vom 12.04.-U.A4.19 axn Skiwochenende ins kleine
Walsertal geht. Es wären noch Plätze &ei. Jeder Teilnehmer ist willkommen.
Br teilt auch mit, dass in diesem Jahr wieder das Kindermaienfest stattfindet, bei dern die Jugendkapel-
Ie spielen soll.
Am 12.05.19 führt die Hauptkapelle mit dena Bus nach Dalkingen. Es wäiren noch Plätze frei, falls
jemand mitfahren möchte, ist er geme willkommen.
Am leJzten Wochenende vor den Sommerferien geht es für die Hauptkapelle zum Rettichcup nach
Plochingen.
Dank des Stadtdekans und Reinhold Markus kann das Jahreskonzert der Hauptkapelle wieder in der
St. Barbara-Kirche stattfinden. Nachdem das Konzert erst Mitte Dezember ist, ist ein Weihnachtskon-
zert geplant.

TOP 12
Anderunq der Beitrassordnuuq

Bemd-Marcel Löffler stellt die neue Beitragsordnung vor (s. Anlage 2) und teilt die wesentlichen An-
derungen mit.

Die neue Beitragsordnung wird einstimmig beschlossen.

TOP 13
Datensch utz-G rundverordaunq

Bemd-Marcel Löffler informiert darüber, dass die Datenschutzbestimmungen des Musikvereines
Stuttgart-Hofen der aktuellen Datenschutz-Grundverordnung entsprechen.

Die neue Datenschutzgrundverordnung Version 0.2 vom 12.07.18 des Musikvereines Stuttgart-Hofen
wird einstimmig beschlossen.

TOP 14
Verschiedenes

Bemd-Marcel Löffler ehrt den anwesenden Eberhard Krause für 15-jährige Mitgliedschaft im Musik-
verein Stuttgart-Hofen.
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In diesem Jalr ist einer der Vorschläge für den Btirgerhaushalt der §tadt Stuttgart, die Gmndsanierung
der Musikschule. Bernd-Märcel Löffler bittet alle Anwesenden dafür abzustimmen und auch bei
Freunden und Bekannten dafür zu werben.

Christian Markus stellt sich als einer der neuen Geschäftsführer der Hofener Bewirhrngsgesellschaft
vor. Er teilt mit, dass alle gleichberecht§e Gesellschafter in der GmbH sind. Er bietet sich an, Fragen
zum diesjiihrigen Sommerfest ztr beantworten.

Die aktuellen Helferpläne liegen noch nicht vor. Diese werden optimiert und demnächst verschickt.
Das Sommerfest bleibt im Grunde so wie im vergangenen Jahr. Dauer vier Tage. Leichte Verände-
mngen sind bei der Bestuhlung des Biergartens geplant. Ebenso wird versucht, nachhaltig zu sein. Es
werdsn bei den alkohol&eien Gekänken keine Plastikbecher mehr benutzt, soudem PET-
Mehrwegflaschen. Es wird darüber diskutiert, ob dies wg. des Pfandes sirmvoll ist. Es wird dennoch
versucht, die Mehrwegflaschen ohne Pfandmarken auszugeben.

Bemd-Marcel Löfflerbedankt sich bei Christian Markus und auch bei den anderen Geschäftsftihrern
ftir ihre Arbeit und ihr Engagement im vergangenen Jahr.

Maximilian Fink stellt die neue Homepage des Musikvereines Hofen vor und erklärt nochmals die
Benutzung des Bildungsspenders und von AmazonSmile.

Abschließend zeigenMarkus Louis und Maxi Fink noch Bilder von Auffritten im vergangenen Jahr.

Ende:21.13 tlhr

Stuttgart, den 26.03. l9
gez. Sonja Hammel

I. V*rsitee*d*r
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